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能否於黑沙閒置土地設車胎公園
　　2022年度的施政報告中提到“利用黑沙七公頃閒置土地分階段落實建
設黑沙青少年活動體驗營的計劃，預計2022年完成編製計劃及展開工程，
爭取於2024年完成建設。為提升土地利用效益，完成環境綠化後，
從2022年第四季起，分階段開放予市民臨時使用。”
　　政府為回應民間對兒童遊樂休憩設施優化的需求，市政署利用政府
回收的黑沙海灘公園旁的土地建造黑沙越野車場，幼童區已於去年十二
月對外開放。越野車場青年區以及其他休憩區等不同功能設施，亦將視
乎實際的工作進度陸續完成，盡早投入服務。
　　社會上一直關注有關土地的發展，早前當局回覆議員書面質詢時指
出，“對於鄰近黑沙海灘公園約7萬平方米已收回土地，市政署於2020
年10月完成建設佔地面積約6,000多平方米的新燒烤區，提供50套燒烤爐
予市民使用；餘下土地計劃以建設青少年活動體驗空間為主要目標，包
括大型綜合歷奇項目、競技運動設施、休閑娛樂及開放表演空間，以及
科普活動空間等。將盡量利用現有地形地勢，維持原有景觀，減少開挖，
保障自然生態環境的可持續。”
　　為此本人提出以下質詢：
一、社會上對該土地的使用有不同的意見，然而當局一直沒有詳細公佈
土地的使用計劃詳情。請問當局能否釋放更多詳細資訊，以及能否介紹
一下有關方案的落實時間表？
二、早前政府推出氹仔車胎公園方案，由於方案令社會出現不同意見，
包括浪費公帑建臨時性公園、擔心舊車胎的安全性以及紗廠應保留等，
有關項目已暫時擱置。但有關方案已經有藍圖，社會上亦有不少人支持。
當局會否考慮把方案應用到黑沙閒置土地中？
三、居民對自助露營車區有殷切需求，惜本澳缺乏有關休閒場地。當局
會否考慮善用已收回的黑沙海灘露營區旁的土地，設立自助露營車區？
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